



## Dos alumnas de la Politécnica de Ávila, premiadas en un certamen

**E. A. S.**  
SALAMANCA

Las alumnas de la Escuela Politécnica Superior de Ávila Diana Ríos Peral y Cristina Sáez Blázquez, tutorizadas por el profesor Arturo Farfán Martín, han obtenido el tercer premio en la edición de *EDP University Challenge 2012* en el que participaban las principales escuelas de ingeniería a nivel nacional. Su proyecto está basado en la utilización de energía geotérmica para un edificio y competía con otros quince finalistas. El tercer premio está dotado con 3.000 euros divididos en una beca de estudios de 2.000 euros para las alumnas y una beca de investigación de 1.000 euros para el director del proyecto. ■